
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  ２０２４年 富士五湖クラブ ９月号ブリテン 第２４０号 

 

会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 小池亦彦        

 

 

９月のデータ 

 

会員数    １２名 

出席者             １１名 

出席率            ９２％ 

ニコニコ        30,511円 

      

     

 

 

国際会長 A シャナヴィスカーン（インド）主題「より良い世界のために、共に」 

 

アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウｵン（香港） 主題：「大きなインパクトを起こそう」 

 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「ワイズの方向性を見極める」  

 

あずさ部部長 Ｐ・マウウトフォード（甲府） 主題「めあて 望み」 
 

富士五湖クラブ会長 原 淑子主題「楽しもう 広げようワイズ活動」 
 

 

   

10 月 第 1 例会 

2024 年 10 月 11 日(金)19 時～ 

       於：ふれあいセンター 

          

開会点鐘      原 淑子会長 

会長あいさつ     

議事 

諸報告 

閉会あいさつ    原 淑子会長 

      

                

 

 

 

   

今月のハッピーバースデー  

 

10 月 2 日  三浦洋美さん 

10 月 10 日  須藤 繁さん 

10 月 23 日  望月喜代子さん      

 

おめでとうございます！ 

 



9月第 1例会報告 
 

参加者：原 2、望月 2、後藤 2、武藤、 

尾﨑＋浩ﾒﾈｯﾄ zoom:須藤、三浦 

 

＜議事＞ 

9/28-29富士山例会について 

参加状況 宿泊 24＋日帰り 19 

サンライズ、甲府は連絡待ち 

プログラム日程の確認を行った。 

 先発は 10：30出発 

 望月 2、原 2、尾﨑 2、acco 

 おもてなしの時間 

 富士山＆富士山例会クイズ 

 20周年記念プレゼントについて 

 携帯ポシェットは期日までに在庫が揃わな

いためＡ４バックに変更。 

  数年撮り貯めた富士山の写真(acco 提供)を

全部表情のちがう富士山をプリントしたオ

リジナルバック作成(原) 

 買い物は前日に行く→喜代子、淑子 

 送迎車→12：40富士山駅→後藤車・武藤車 

10/12富士山部部大会 

 参加者：望月 2、後藤 2 

 時の栖 15時～19時 ¥10000（振込） 

10/19あずさ部部大会  

 参加者：望月 2、原 2、尾﨑、acco 

  シャトレーゼホテル石和 11時～14時半  

 \5000 オプションでワイン工場見学 

10/26東京八王子クラブ 30周年  

 八王子エルシイ 11時～14時 \8000(振込) 

 まとめて送金する。 

10/11 10月第 1例会 

10/25 10月第 2例会 

11/4 山梨 YMCAバザー(第 1例会振替) 

 おもちゃ屋さん、みぎわ(須藤)、グッズ

(原) スイートベリーお菓子(武藤)を予定 

11/23-24 伊豆下田移動例会 

 

 

9月第 2例会報告 
 
2024年 9月 27日(金)19時～ 

於：ふれあいセンター 

参加者：原 2、望月 2、後藤 2、尾﨑、 

武藤＋ﾏｷ zoom:三浦、福田 

 

＜議事＞ 

9/27-28富士山例会について 

 おもてなしの時間で流す富士山例会の歴史

ビデオの試写会を行った。 

プログラムに沿ってシュミレーションを行

った。 

参加者 宿泊者 26＋日帰り 21 

鉄板奉行は別紙の通りで東京サンライズク

ラブ、東京武蔵野多摩クラブにも依頼す

る。 

記念バックのお楽しみ抽選はくじ BOXをま

わしてくじを引いてもらう。 

おもてなしの時間の最初に富士山例会の歴

史のビデオを流す。 

11/4山梨 YMCAバザーについて 

 10月例会に福田主事がチケットを販売に来

る。原さんグッズはポシェット。スイート

ベリーお菓子はセット販売にする。 

 

御殿場クラブ BBQ例会に参加 

            原 淑子 

9月 12日（木）18：30から YMCA東山荘で行わ

れました。久しぶりに御殿場クラブの例会に

参加しました。 

 



会場には、相磯富士山部部長、沼津クラブ、

熱海グローリー、東京クラブ、富士五湖クラ

ブが参加でした。例年に無く暑い日が続いて

いますが、日も沈み屋外での BBQは、気持ちが

良かったです。 

美味しい BBQと飲み物でリラックス出来、前原

ワイズの司会で大いに盛り上がりました。有

難うございました。 

富士五湖からは、小池さん、後藤（明）さん、

アッコさん、望月（勉）さん、 

喜代子さん、原（俊）さん、原（淑）が参加

しました。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ・・ 

 

第 20回富士山例会 
 
2024年 9月 27日～28日 

於：富士山 5合目「佐藤小屋」 

 

会長 原 淑子 

富士山例会は今年で 20 回を迎える事が出来、

記念すべき例会となりました。 

天気予報では、雨の予報でしたが、お昼頃に

は曇りになり、心配無く開催出来ました。 

今年度の参加は、北は北海道北見クラブ、西

は DBC洛中クラブと京都プリンスから、14 

クラブ 46 名の参加でした。例会は、東京サン

ライズクラブ会長御園生会長、東京武蔵野多

摩クラブ渡辺会長、そして富士五湖クラブ原

がご挨拶を致しました。又、あずさ部ピータ

ーマウントフォード部長の公式クラブ訪問の

ご挨拶も頂きました。先日の能登半島豪雨支

援の為のニコニコ BOX は、30,511 円でした。

ご協力有難うございます。この例会に参加さ

れていた山梨 YMCA の中田総主事にお渡ししま

した。メンバーが準備をしている間、望月勉

さん司会で、富士山例会 20 年の歩みのビデオ

（アッコさん作成）を見て頂き、その後「富

士山＆富士山例会クイズ」を行い、１位はあ

ずさ部長ピーターマウントフォードさんがゲ

ットしました。又、参加者全員にアッコさん

の富士山の写真をプリントした手提げバック

をプレゼントしました。 

記念写真の後は、お待ちかねの BBQタイム！喜

代子さんの何時もながらの手際の良さで、台

所の準備も出来、原俊彦さんの司会で BBQ、飲

み物そして、ワイズ同士の楽しいコミュニケ

ーションで夜も更けていきました。 

日帰りのワイズの皆さんは、ここで帰路につ

かれました。 

翌日早朝は、お天気の具合が良くなかったの

で、ご来光ウオークは中止となりましたが、 

佐藤小屋を後にする頃は、多少気温は下がり

ましたが、曇り位で、お楽しみ自然散策は出

来ました。良かったです。その後、温泉と昼

食で英気を養い、解散しました。 

参加頂いたワイズの皆様、佐藤小屋様、富士

五湖メンバーの皆様お疲れ様でした。 

有難うございました。来年の 21 回は・・・。

頑張りましょう！ 

 

 



 

≪ニコニコ≫ 
 

☆ 岡西（京都プリンス）・・何度も来させ

ていただき感謝です。一緒に寄せていた

だいた飯尾さんと家内も来たかったと言

ってました。 

☆ 田中(甲府)・・今回で３回目の参加とな

ります。 

継続できるようにガンバリます。 

☆ 小倉(甲府)・・１回～19 回のスライドに

懐かしい方、亡くなった方 etc 歴史を感

じました。 

☆ 尾﨑（富士五湖ﾒﾈ）・・2300M 佐藤小屋 

フジサンで世界平和を祈る 

☆ 大森（東京ｻﾝﾗｲｽﾞ）・・初めての参加で

したが楽しませていただきます。星空が

見たいが今日は無理そうかな？ 

☆ 斎藤（伊東）・・五合目より 

‘’ヤッホー‘’富士山バンザイ！！ 

 

 

☆ 小原（東京たんぽぽ）・・昨年初めて富

士山例会に参加して楽しかったので友人

をつれてきました。 

皆とまた楽しみたいです。 

☆ 小宮（小原友人）・・念願の富士山に来

れてよかったです。 

☆  

☆ 古賀（北見）・・初めてき来ました！楽

しそうですね！！ 

☆ 杉山(マ)（御殿場）・・1 年に 1 度の楽

しみです。 

☆ 藤原（北見）・・北海道部 北見より初

参加。富士山は学生の時より 49年ぶりに

来ました。楽しくありがとうございます。

天気がよければサイコー！！ 

また来まーす！！ 

☆ 本川（東京西）・・雲上の例会、いつも

楽しませていただいてます。ありがとう

ございます。 

ビデオを見て昔は若かった！  

☆ 前原（御殿場）・・楽しい例会に出席で

き幸せです 

☆ 山野（沼津）・・初めて参加します。だ

れとも親しく話せて楽しいです。焼きト

ウモロコシがおいしかった。今日、参加

できたのも東京クラブの渡辺さんありが

とう 

☆ 泉（東京ｻﾝﾗｲｽﾞ）・・楽しいです 

☆ 中田(山梨 Y 総主事)・・例会開催おめで

とうございます。これからも毎年の開催

を楽しみにしています。富士五湖 ysのご

発展をお祈りしております。 

☆ 宮内（東京武蔵野多摩）・・ 

毎回、楽しい例会をありがとう。 

☆ 平賀（山梨 Y 主事）・・富士山五合目か

ら先にはじめて来ました。ワクワク、ド

キドキさせていただき、みなさんのあた

たかさに感謝します。 

☆ 渡辺(甲府)・・今回初めて参加しました。 

富士山は 2 回登りました。又、都合が合

えば参加したいです。ありがとうござい

ました。 

☆ 西村（京都洛中）・・4 回目の参加です。 

毎回楽しく飲んで語っています。 

今回も歌うぞ～。 

☆ 長谷川（東京八王子）・・20 回の開催、



おめでとうございます。いつも大変お世

話になっています。皆さまの暖かいおも

てなしに感動しています。富士五湖クラ

ブのご発展をお祈りしています。 

☆ 杉山(ﾋ)(御殿場)・・歴史ある例会に参

加することができてとても嬉しく思いま

す。 

☆ 久保田（東京八王子）・・大好きな富士

山で出来るだけ参加して健康を維持して

います。富士五湖クラブの皆さんに感謝 

☆ 上原(ﾐ)（京都洛中ｺﾒ）・・初めて来た

けど楽しみます。お願いします！！ 

☆ 佐藤（伊東）・・富士山バンザイ！ 

☆ 上原（ﾜ）(京都洛中ｺﾒ)・・初参加でど

んなことがあるのかわからないので楽し

み!(^^)!楽しみたい 

☆ ピーター（甲府）・・30 回富士山例会に

がんばりま～す！ 

☆ 上原（京都洛中）・・3回連続 毎回楽し

みにしております。今回は娘と一緒！！ 

 

☆ 大谷(東京ｻﾝﾗｲｽﾞ)・・猛暑のあとのさわ

やかさ ありがとう 

☆ 金子(伊東)・・昨年に続き参加させても

らいました。今年も楽しみにしておりま

す。 

☆ 渡辺(東京)・・いつもありがとうござい

ます。 

☆ 望月 勉 参加者に感謝 

第 20回富士山例会は、台風の影響で悪天

候が予想されましたが、直前になって天気

も回復し、無風で暖かい気温、絶好のバー

ベキュー日和でした。沢山の差入、温かい

言葉、北海道や京都からと、遠く富士山五

合目に来てい  ただき感謝の気持ちで一

杯です。クラブとして 20回記念のバッグ

も全員に渡すことが出来、20回続けてき

て良かったと思いました。20回続けてこ

られたことに、全ての人に心より感謝しま

す。 

  

 
 

☆ 武藤五子 

毎年 1年に 1度富士山五合目の佐藤小屋

で行われる例会を娘のマキも楽しみにし

ています。 

今年の富士山五合目はどんなかな？と思

いながら佐藤小屋に向かいました。心配

した雨も降らずに皆さんと交流でき尾﨑

さんの伴奏で歌を歌わせていただいたり

楽しいひとときを過ごせました。ありが

とうございました。 

☆ 原 俊彦 

今年は 20 回目の記念すべき年、天候にも恵

ま れ 素 晴 ら し い 例 会 と な り ま し た 。 



来年も元気で参加出来ればと願っています。 

 

☆ 望月喜代子 

9 月 28 日、29 日に、東京サンライズクラ

ブ、東京武蔵野多摩クラブ、富士五湖クラブ

との合同で、第 20 回富士山例会を行うことが

出来ました。天気に恵まれ、大変楽しい 2 日

間でした。20 回連続で参加出来たのは、後藤

夫妻と私の 3 人だけだそうです。この記録を

最後まで続けられるよう、健康に気を付けな

がら毎日を過ごしていきたいと思っていま

す。 

 

 

☆ 後藤明久 

第 20回記念は多くの部、クラブからの参加で大

盛況でした。皆歳を重ねて動きが悪くなった感

は否めませんが、交流はワイズの中でも一番と

自負出来る最高の日本一高い所での特別例会で

した。お疲れ様でした♪ 

 

 

☆ 尾﨑時恵 

今回で 2 度目の参加となりました富士山例会。

本年度は第 20回記念富士山例会ということで、

改めて今回までの長きに亘り継続されてきた

富士五湖クラブの皆さんの、素晴らしい企画

力と行動力に感動いたしました。20 年以上こ

の富士山で BBQ＆例会を開催されてきた富士

五湖クラブの皆様のおもてなしの精神、また

参加される皆様のバイタリティー（だって佐

藤小屋に車で到着するまでがサバイバル。昨

年に続き今年も霧で道が判りません。落ちた

ら～・・・・？の世界です。味わえないスリ

ルですね。）に頭が下がります。それはやっ

ぱり富士山だからでしょうか！？ 

私は準備段階は全くお手伝いなしの会員な

のですが当日は、昨年と同様バーベキュー

の野菜切り、FF 弾き語りのライブ担当を楽

しくさせていただきました。 

皆さんと一緒に歌や演奏を通しての交流で

したが、京都洛中の上原さんの娘さんお二

人が、ギターに興味を持っていただき、一

緒にお話できたことは嬉しく楽しいことで

した。富士山 5合目佐藤小屋での富士山例会、

皆さん本当にお疲れ様でした。 

また素晴らしい経験をありがとうございま

した。 

 

 
☆ Acco 

チラシ作成から始まって参加者の申込み受

付、プログラムと参加者名簿作成。ここま

でが例年。今年は 20 回ということで、お

もてなしの時間のプログラムを考え「富士

山＆富士山例会」クイズの作成、「富士山

例会の歴史」ビデオの作成、記念品のオリ



ジナルバックの写真の選定 etc・・本業半

分で事前準備に忙しい毎日を送っていまし

た。思い起こしてみれば、当日のお勝手仕

事は最初の頃、喜代子メンと二人バタバタ

していたのが淑子メンが加わり、時恵メン

が加わりとてもスムーズに流れ、私は部屋

割りやプログラムの段取りなどすることが

できるようになりました。先発の男性群も

受付準備、例会の準備、BBQ の準備も手際

よく進めていきます。後発の後藤メンと武

藤メンは電車の皆さまを駅まで迎えに。み

んなが自分の担当をしっかりこなすことで

上手くいっています。今年は都合で参加で

きなかった富士五湖メンバーの分は東京サ

ンライズ、東京武蔵野多摩の皆さんにお手

伝いをいただきました。 

今年も富士山 5 合目でたくさんの皆さんの

笑顔がみられたことがうれしかったです。

区を超え、部を超え、クラブを超えて楽し

い交流ができてよかったです。 

皆さん、ありがとうございました！ 

お疲れさまでした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「あれやこれや」 
武藤五子 

 

あっと言う間に今年のカレンダーも残りが少

なくなりました。色んな事をやりたいし、行

きたい所もあるのになかなか追いつかない様

な気になりましたが、その中でもワイズの活

動は私の世界をひろげてくれています。 

今年は念願の北海道にも行く事ができました

し、 11 月の伊豆も今から楽しみです。 

みなさん、これからもよろしくおねがいしま

す。 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの予定 

 

10 月 11 日(金) 10 月第 1 例会 19 時～ふれあいセンター 

10 月 19 日(土) あずさ部部大会  11 時～シャトレーゼ石和 

10 月 25 日(金) 10 月第 2 例会 19 時～ふれあいセンター 

10 月 26 日(土) 東京八王子クラブ 30 周年 

11 月  4 日(祝) 山梨 YMCA バザー（第 1 例会振替） 

11 月 23‐24 日  伊豆下田移動例会  



 

≪山梨 YMCAだより≫ 

「すべての人が輝く共生社会へ 」              

中     

総主事 中田 純子    

  秋も深まり、ようやく秋らしさを感じる

ようになりました。2024 年のオリンピッ

ク・パラリンピックが先月無事に終了しま

した。世界中のアスリートたちがその限り

ない可能性を示し、私たちに大きな感動を

与えてくれました。彼らの姿勢から学ぶこ

とは、すべての人が互いに支え合い、共に

生きる社会、つまり「地域共生社会」を実

現するための大切なヒントです。 

山梨 YMCAも障がいの有無や年齢、国籍を

問わず、全ての人が共に成長し、自己の可

能性を発揮できる環境の提供を目指してい

ます。そんな中、９月６日から８日まで東

京 YMCA山中湖センターにて行われた東日本

区ワイズメンズクラブ主催の「ユースフォ

ーラム」実施中に、私たちの大切な仲間で

ある城田氏が急逝されました。山梨の病院

に搬送されましたが、残念ながら帰らぬ人

となり、ご家族のご意向もあり、お別れの

会が執り行われ、この地で荼毘に付されま

した。城田氏は、長年にわたりワイズメン

ズクラブを通じて YMCAの活動を支援し、特

に若者たちの「ユースエンパワーメント」

に力を注いでこられました。彼の存在は、

若者たちの成長と共生社会の構築において

欠かせないものであり、その精神は次世代

に引き継がれていくことを願います。 

 また、この秋も、ワイズメンズクラブの

皆様のご支援により、地域に貢献するさま

ざまな活動が行われます。11月 4日に開催

される YMCAチャリティーバザーでは、皆様

の協力により、多くの地域の方々とつなが

り、支援の輪を広げることができるでしょ

う。また、「銀河鉄道の森」でのデイワーク

の拡充にもご協力いただき、自然の中での

共生社会を実現するための取り組みが進ん

でいきます。この活動は、学び合う機会を

提供し、共生社会の実現に向けた重要な一

歩となっています。ワイズメンズクラブ

は、年齢や国籍を問わず YMCAを支える団体

として、地域共生社会の構築に貢献してお

ります。 

共生社会とは、異なる背景を持つすべて

の人々が互いを尊重し、認め合いながら成

長し、共に生きる社会です。このビジョン

を実現するため、YMCAとワイズメンズクラ

ブが協力し、これからも共に歩んでいくこ

とを希望いたします。そして、ワイズメン

ズクラブの皆様には、これまで以上に YMCA

の良さを発信していただきたいと願ってい

ます。YMCAの活動が多くの方に知られ、そ

の理念がさらに広がることで、共生社会の

実現が一歩近づくと信じています。皆様の

力強い発信が、地域や社会全体に対してポ

ジティブな影響を与え、未来を担う若者た

ちの成長を後押しできることでしょう。ワ

イズメンズクラブの皆様に心からの感謝を

申し上げ、これからの活動でも引き続きご

協力を賜りながら、共に地域のために力を

合わせていけることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


